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「桜の道」武里小 對馬咲月
①おばあちゃんがこのみちから、病院にいっていると言って
いて、調べてみたら桜すごくきれいで、この場所だったら
春日部らしさも少しわかるし、いいと思ったからです。

②すごくきれいだと思ったので、この場所がもっと有名に
なって、桜の木がもっと大きく育ってほしいです。
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受賞者のコメントは以下の質問に対する回答となり
ます。

①「何故この場所（またはお祭り等）を描こうと思
いましたか」
②「この場所(またはお祭り等)の未来がどうなって
ほしいと思いますか」

「きらめく公園橋」 武里小 篠﨑惺空
①公園橋の形がきれいで、描こうと思いました。

②このままの形で多くの人の心を動かせる場になってほしいで
す。

「最勝院」 武里小 竹内愛結
①このあたりはいくつかのお寺続いていて昔のふんいきが
のこっていていいと思いました。

②未来もこの形のままのこり、多くの人に大切にされてほ
しいです。

「未来につづけ大凧花火」緑小 磯部悠真
①春日部の花火がすみだ川の花火見たいに、大
凧の花火がそうゆう、都市花火みたいに、た
くさんの花火にしたかったため、選びました。

②たくさんの花火が打ち合がり、東京の花火大
会のようにたくさんかつ、きれいで都会の都
会の花火この三つがならんだ最高の花火大会
になってほしいです。

「みんなとつながる春日部駅」江戸川小中 小林璃々花
①春日部駅はまだ、工事中で、どのようなすがたかは分かり
ませんが、いつか春日部駅が、東京都の駅のようにかっこ
よくなってほしいなと思ったので春日部駅を描きました。

②未来にも大だこやきりたんすなどを残していってほしいと
思います。


